

Fecha: 03-02-2026

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Aprueban más de \$4.500 millones para fortalecer sectores estratégicos

Pág. : 7  
Cm2: 373,4Tiraje: 10.000  
Lectoría: 30.000  
Favorabilidad:  No Definida

**El presupuesto, definido por el Comité Corfo Biobío, busca robustecer pymes e innovación**

# Aprueban más de \$4.500 millones para fortalecer sectores estratégicos

Dentro de los ejes prioritarios para el 2026, se encuentra la construcción naval, la industria maderera, el hidrógeno verde y la agroindustria orientada a la descarbonización.

El Consejo Pleno del Comité de Desarrollo Productivo Regional, Corfo Biobío, aprobó un presupuesto para el 2026 de \$4.574.173, con una proyección total que alcanza los \$5.751.173 mediante el apalancamiento de fondos regionales. Aunque el presupuesto base muestra una variación respecto al año anterior, esto responde a una reestructuración nacional donde los fondos de Sercotec se gestionarán de manera centralizada, sin perjuicio de la coordinación local para convocatorias futuras.

Roberta Lama, directora ejecutiva del Comité Corfo dijo que "entendemos que la innovación no es un fin en sí mismo, sino el motor fundamental para una transformación productiva que sea sostenible, inclusiva y con pertinencia territorial. Los resultados de 2025, donde logramos impactar a las 32 comunas de la región y beneficiar a más de 2.400 usuarios, nos confirman que el camino es la colaboración".

Lama añadió que para este año la apuesta estratégica se profundiza, ya que "hemos aprobado



*El presupuesto apunta a gestionar la construcción naval como una prioridad en el desarrollo regional.*

una distribución presupuestaria que supera los 5.700 millones de pesos (proyectados con apoyo regional) para acelerar sectores de alto valor agregado. Estamos elevando a la construcción naval como un nuevo eje estratégico y consolidando industrias como la madera, el hidrógeno verde y la agroindustria bajo sellos de descarbonización".

Juan Pablo Besser, administrador regional y presidente del Comité del Comité, destacó que "es una propuesta presupuestaria

que ha incorporado sectores logísticos y pesqueros como ejes complementarios, reconociendo su rol fundamental para la competitividad del territorio y que se suman a continuar robusteciendo la agroindustria, el enoturismo, construcción naval y la manufactura del sector maderero".

## BALANCE 2025

Durante el año 2025, el Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR) alcanzó el 100% de ejecución presupuestaria con

un total de 201 proyectos aprobados de un universo de 573 evaluados. Esta labor se tradujo en un impacto directo sobre 2.471 beneficiarios y la generación de 626 empleos, logrando además un importante apalancamiento privado de \$3.035 millones. La cobertura territorial también fue amplia durante el año pasado, abarcando 3 provincias y 32 comunas, mientras que 394 iniciativas se mantuvieron bajo procesos de seguimiento para asegurar su correcta ejecución.

## ● Convocatorias

En marzo se iniciará un calendario de convocatorias que priorizarán instrumentos orientados a fortalecer el tejido empresarial y fomentar la creación de empleos.